

TENDENCIAS

# **(Video)Daddy Yankee compartió imágenes exclusivas de su Finca tras el paso del huracán**

El Ciudadano · 11 de septiembre de 2017

---





El cantante puertorriqueño Daddy Yankee utilizó su cuenta de Instagram como plataforma para mostrar las consecuencias del paso por Puerto Rico del devastador huracán Irma , que impacta en las islas del sur de Florida, donde 6,3 millones de personas recibieron la orden de evacuación, luego de que el ciclón produjera inundaciones en el norte de Cuba y de que dejara un total de 25 muertos en el Caribe.

El músico mostró los daños que el huracán provocó en su finca de Luquillo, el municipio ubicado en la costa noroeste de la Isla, pero **brindó tranquilidad** asegurando que el impacto fue leve: «Solo tuvimos daños mínimos en la finca. De verdad que #PuertoRico es una isla bendecida por Dios. #Cuba #Florida hagan sus preparativos, nuestras oraciones con ustedes. #huracanirma», escribió el cantante. En Puerto Rico, **más de la mitad de la población se quedó sin luz** y aproximadamente 57 mil personas sin agua, según el informe del Centro de Operaciones de Emergencia.

Por otro lado, ayer por la tarde se registró el primer muerto en Estados Unidos **como consecuencia del huracán**, luego de que un camión chocara contra un árbol, en medio de un operativo de evacuación.



---

**Fuente:** El Ciudadano